

Rumah Bangsa DPC PKB Tanah Datar Diresmikan, Pemda Siap Bersinergi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Jul 15, 2022 - 20:03



Foto : Journalist.id

BATUSANGKAR - Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian hadir Doa bersama dan peresmian Rumah Bangsa DPC Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Tanah Datar, Selasa (12/07) di Bukit Gombak Batusangkar.

“Kami mengapresiasi adanya Rumah Bangsa DPC PKB Tanah Datar, sebagai

rumah aspirasi bagi warga PKB di Tanah Datar, pemerintah daerah siap bersinergi dengan parpol untuk kemajuan Tanah Datar,” ucap Wabup Richi Aprian dalam sambutannya.

Richi berharap dengan adanya rumah bangsa ini DPC PKB Tanah Datar bisa lebih berkembang dan bisa berkontribusi dalam mendukung program daerah. "Pemerintah daerah tetap membuka diri bagi setiap inovasi dari organisasi, perkumpulan maupun parpol di kabupaten Tanah Datar ini," kata Wabup Richi.

Diakhir sambutannya wabup, juga sampaikan selamat dengan adanya rumah bangsa di Tanah Datar, dan berharap bisa mewujudkan apa yang di cita-citakan PKB kedepannya untuk kemaslatan umat.

Sementara itu, Ketua DPC PKB Kabupaten Tanah Datar, Indra Gunalan juga mengapresiasi dukungan pemerintah terhadap berdirinya Rumah Bangsa DPC PKB Tanah Datar.

Hal ini katanya, pemerintah daerah membuka diri terhadap parpol manapun, organisasi apapun selagi ingin memberikan kontribusi terhadap daerah.

“Insya Allah dengan adanya rumah bangsa ini, PKB bertekad mengambil porsi politik di Tanah Datar, untuk kemajuan daerah dan masyarakatnya serta siap bersinergi dengan pemerintah daerah,” ungkap Indra Gunalan.

Keberadaan Rumah Bangsa tambah Indra Gunalan, merupakan rumah bagi masyarakat Tanah Datar. Dan menurutnya PKB tetap akan mrngawasi kinerja pemerintah daerah, dan tetap mengkritisi jika ada kebijakan yang tidak pro masyarakat.

Dikesempatan yang sama, Sekretaris Wilayah DPW PKB Provinsi Sumatera Barat Rico Alviano mendukung capaian kinerja yang dilakukan oleh DPC PKB Tanah Datar, karena hari ini telah mengisi seluruh dapil dengan kader-kader yang sudah dikenal oleh masyarakat.

“Semoga dengan capaian ini, partai PKB di Tanah Datar bisa lebih besar,” ungkap anggota DPRD Provinsi Sumbar ini.

Peresmian yang juga dihadiri oleh anggota DPRD Provinsi Sumbar Rico Alviano, Ketua TP PKK Tanah Datar Lise Eka Putra, kader partai PKB dan utusan partai politik, serta undangan lainnya.(JH)